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Data 

dell’incontro 

16.12.2019 
  

IIS Antonietti – Iseo ore 8.30 – 10.00 

Presenti  Magri [IC Capriolo]; Fogliata [IC Castelcovati]; Montanaro [IC Castrezzato e 

IIS Falcone Palazzolo s/O]; Ferrari [IIE Einaudi Chiari]; Cassiano [IC Monte 

Orfano]; Martinelli [IC Corte Franca e IC Provaglio di Iseo]; Parzani [IIS 

Antonietti Iseo]; Emilguerri [IC Iseo]; Gerri [IC Ome]; Metelli [IC Ospitaletto]; 

Secchi [IC 1° Palazzolo s/O]; Zani [IC Passirano e IC Rodengo Saiano]; 

Archetti [IC Rovato]; Sibilia [IC Rudiano]; d’Adamo [IC Travagliato]; Mirando 

[IC Trenzano] per un totale di 19 istituti scolastici rappresentati  
Assenti IC Adro; IC Castegnato; IC Cazzago S. Martino; IC Chiari; IC Coccaglio; IC 2° 

Palazzolo s/O; IIS Marzoli di Palazzolo s/O; IC Pontoglio; IIS Gigli di Rovato; 

IC Sale Marasino: CPIA. 
Ordine del 

giorno 
1. Informazioni relative alla rendicontazione dei progetti della III annualità del 

Piano formativo di ambito 2016-2019. 

2. Prime riflessioni sulle potenzialità e sugli elementi di criticità soprattutto 

organizzativa e finanziaria contenuti nella nota MIUR 49062 del 28 

novembre 2019 "Formazione docenti in servizio a.s. 2019-20. Assegnazione 

delle risorse finanziarie e progettazione delle iniziative formative" [in attesa 

di ulteriori note esplicative / della conoscenza dell'ammontare dei fondi per 

le scuole di ambito / del piano Triennale di Formazione 2019-2022]. 

3. Decisioni sul possibile utilizzo a livello di ambito della risorsa aggiuntiva 

assegnata per il 2019-20 all'IIS Antonietti: la fattibilità dei percorsi da 

attuare nel presente anno scolastico alla luce delle considerazioni emerse 

nella riunione del 12 novembre 2019.  

4. Varie ed eventuali 
Verbale  Punti 1-2 odg: Il DS Parzani inizia l’incontro esponendo ai presenti alcune 

considerazioni sulla nota MIUR del 28/11/2019 relativa alla formazione di ambito dei 

docenti in servizio nell’ a.s. 2019-2020 “Assegnazione delle risorse finanziarie e 

progettazione delle iniziative formative” [cfr. allegato 1]. Prima di entrare nello 

specifico del tema in oggetto, lascia la parola all’AA. Micaela Perruccio che presenta 

un prospetto riassuntivo di rendicontazione delle attività formative ideate e realizzate 

dall’ambito 9 nel 2018-19. Si sottolinea come ci sia stato negli anni un notevole 

incremento dei docenti partecipanti e un aumento dell’offerta formativa. La 

presentazione si conclude con il suggerimento di alcune idee di futuro miglioramento 

[cfr. allegato 2]. 

Riprende la parola il DS Parzani che condivide con l’assemblea alcune sue 

considerazioni sulle potenzialità e sugli elementi di criticità contenuti nella nota MIUR 

del 28/11/2019. 

Si apre a questo punto una discussione atta a chiarire gli orientamenti delle scuole 

dell’ambito sulle modalità di gestione delle risorse finanziarie. 

Ds Emilguerri: pur rimarcando l’ottimo lavoro e lo sforzo compiuto negli ultimi anni, 

ritiene più funzionale che la quota spettante agli Istituti venga gestita autonomamente 

dalle singole scuole; 

DS Archetti: sottolinea come sia importante agire in condivisione con gli altri ambiti 

provinciali; 

DS Montanaro: interviene affermando che il modello di proposta formativa, utilizzato 

negli ultimi anni ha funzionato e quindi sarebbe sbagliato non continuare questa 

esperienza; 

DS Sibilia: evidenzia come i singoli Istituti o le reti di scopo abbiano comunque 

continuato ad organizzare autonomamente corsi di formazione interna e che sarebbe 
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interessante monitorare queste esperienze formative; nello stesso tempo ribadisce che 

l’ambito 9 ha funzionato anche per creare confronto tra le scuole del nostro territorio e 

sarebbe sbagliato non mantenere attivo questo spazio di confronto. 

Si apre poi un breve confronto di opinioni tra la maggior efficacia di un incontro 

provinciale ASAB o di tutte le reti di ambito. 

DS Ferrari: esprime il proprio disagio relativamente alla formazione legata ai 

neoassunti. Le problematiche non ancora risolte riguardano l’ammontare dei fondi e 

l’erogazione degli stessi. Si rimane in attesa di chiarimenti. Per quanto riguarda il 

PNSD la DS Ferrari comunica di aver ricevuto finanziamenti (euro 30.000) per avviare 

un percorso formativo legato alle “competenze di cittadinanza e nuove tecnologie”. 

Ritiene utile un confronto tra le scuole dell’ambito che avverrà nella riunione di 

gennaio 2020. DS Parzani: conclude la trattazione del punto PNSD ricordando la 

creazione futura di una rete interprovinciale di scuole superiori per costruire un 

curricolo di cittadinanza digitale (in collaborazione con l’Università Cattolica di 

Milano ed in particolare con il prof. Rivoltella). 

Si calendarizza il prossimo incontro mercoledì 15 gennaio 2020. 

Punto 3 odg: per quanto riguarda il possibile utilizzo a livello di ambito della risorsa 

aggiuntiva assegnata per il 2019-20 all'IIS Antonietti, il DS Parzani invita i dirigenti a 

formulare proposte che verranno discusse ed approvate nell’incontro di gennaio. 

Rimane valida la proposta di utilizzare la docente per un benchmarking dei risultati 

delle prove INVALSI degli studenti degli Istituti Superiori dell’ambito 9. 

Alle ore 10,15 , avendo esaurito tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta 

 

 

Prossimo incontro  Conferenza generale Ds ambito 9 mercoledì 15 gennaio 2020 ore 8.30 

Ordine del giorno  
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